

▲ • Sansores, manifestó su apoyo para que el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, ocupe la presidencia del Consejo Nacional de Morena. La mandataria acudió al III Congreso Nacional del partido como invitada especial. Dijo que Durazo es un "hombre solidario y conciliador. Lo conozco desde hace muchos años. Es un hombre que sabe de solidaridad, que sabe de conciliación. Así lo conocí en diferentes momentos". Será propuesto en sustitución de Bertha Luján, de acuerdo con congresistas y miembros de la dirigencia del partido. Hombre que ha bregado en la política, pieza clave. Lo que le llegue es muy merecido.

Acción y reacción. Más rápido de lo que se es-🚄 • peraba, Ucrania dio señales hacia la propuesta emitida por Andrés Manuel López Obrador, presidente de México. El asesor principal del presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, respondió tras el anuncio del plan de paz mundial ante la ONU. En su cuenta de Twitter, Mykhailo Podolyak señaló que los "pacificadores, que usan la guerra como tema para sus propias relaciones públicas sólo causan sorpresa". López Obrador planteó formar un comité de diálogo y paz, integrado por Narendra Modi, primer ministro de India, el papa Francisco, en representación del Vaticano, y António Guterres, secretario general de la ONU. Las propuestas están en la mesa, si no las quieren analizar, allá ellos. Aquí se cumplió.

Entrampados. Movimiento Regeneración Na- cional no puede con los conflictos internos. La Convención Nacional advirtió que todos los acuerdos tomados ayer por el III Congreso Nacional serán nulos de pleno derecho. Mediante un posicionamiento público, los morenistas integrantes señalaron que la

Cosecha. La gobernadora de Campeche, Layda asamblea convocada para la renovación del Consejo Nacional será anulada, debido a que están en proceso impugnaciones de las asambleas distritales celebradas el 30 y 31 de julio. Las instancias involucradas tienen pendiente determinar la legalidad de algunos casos con evidencia de delitos electorales y, mientras, estas reuniones son ilegales. Mario Delgado, el líder del partido, está en problemas. Los solventará.

> Hay niveles. Después de que los líderes del PAN 4 • y del PRD ignoraron a su homólogo del PRI en un acto oficial, hay una postura oficial. A través de la secretaria de Comunicación del CEN del PRI, la diputada Paloma Sánchez Ramos, la dirigencia priista de Alejandro Moreno afirmó tener la mano extendida para PAN y PRD. "El Revolucionario Institucional advierte que, de romperse la alianza, el único ganador será el Presidente de la República. El PRI está a favor de la alianza. Ojalá que los sentimientos de la ultraderecha no terminen imponiéndose para destruirla", escribió la legisladora que pertenece al equipo más cercano a Alejandro Moreno. Dense cuenta de que sólo como muéganos dan la pelea; solos son menos que nada. ¿Dejarán otra vez la mano extendida?

Volumen bajo. Luego de encabezar una campa-• ña en contra de Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, Layda Sansores, gobernadora de Campeche, le bajó dos rayitas al volumen de la crítica. Dejó de evidenciar audios de éste pues, según dijo, así se lo recomendaron los abogados. En cuanto al cambio de postura del dirigente priista, de apoyar la ampliación de la permanencia de la Guardia Nacional, la mandataria dijo que, aunque "en el estado tienen su propio punto de vista", reconoce que se puede conciliar. Y expresó que fue bueno que se condujera con responsabilidad en el apoyo a la GN. En política las coincidencias no existen. Y se vive mejor sin estridencias.